

MATERIA:

PROYECTO DE INNOVACION EN SISTEMA DE SALUD

TEMA:

ENSAYO PORQUE INNOVAR EN SALUD

MTRO:

GERARDO GARDUÑO

ALUMNO:

JESUS EDUARDO MEJIA PEREZ

**4°TO CUATRIMESTRE "A" MAESTRIA EN ADMINISTRACION DE
SALUD**

SEMIESCORALIZADO

12 de noviembre del 2020 frontera Comalapa, Chiapas, México

INTRODUCCIÓN

El siguiente ensayo se realizó para ver cómo es importante innovar en las empresas, instituciones u organizaciones para ver los procedimientos de un modelo de innovación de que más convenga en dicha empresa y también para que sea una de las mejores en mundo comercial y para que también capaciten a los empleados y se den también un punto de vista para que sean tomados en cuenta y en la actualidad han mejorado algunas empresa con el uso de la tecnología para dar un buen servicio a los clientes.

En la actualidad en México le hace falta innovar mucho sea en lo empresarial o también el sistema de salud esto es por falta de recursos, pero es muy importante innovar para hacer un mejoría y de cada día.

PORQUE INNOVAR EN SALUD

Donde toda empresa tiene que competir con otras o los tipos de organizaciones que estén en el mercado mundial y así para que impulsen sus ventajas de forma determinada también considerando una relación entre otras economías con la organización para la cooperación y el desarrollo económico (OCDE) también debe ver una inversión de creciente en educación de calidad, investigación científica, la tecnología y en los esquemas de innovación pero algunas organizaciones no la realizan de forma general ya que en 2005 vieron que algunos países invirtieron en educación, ciencia , tecnología para así poder innovar en las empresas y mejorar las instituciones ya con un desarrollo económico de acuerdo a las necesidades y características y para lograr la mejoría y la competitividad de muchas empresas que estén en el mercado.

También nos dice que las organizaciones de las naciones unidas para la agricultura y alimenticios (FAO) o el instituto interamericano de cooperación para la agricultura donde opinan que una empresa en el país debe tener innovación en el mercado mundial, innovación se considera que es una condición indispensable para que las empresas o instituciones sean más competitivas entre unas y otras para así poder general buenos recursos y ganancias para así consolidar un desarrollo económico de mediano y largo plazo también es conocimiento que genera riqueza, para lograr innovación está en la mejoría y la rentabilidad y competitividad para mejorar los modelos de innovación eficiente para que las empresas puedan mejorar sus sistemas en tecnología para así tener un alto impacto en los negocios para subsistir crecer y liderar en medidas que diseñan unas estrategias para los procesos de generación y transferencia de las tecnologías y que sean fomentado como condición empresarial con otras porque puede ver competitividad con otras porque la innovación son en todas la áreas de servicio que debe contar una empresa operativa y para tener la colaboración y orientación para apoyar diversas instituciones para haci fomentar la innovación.

La innovación es un elemento fundamental para los institutos para fundamentar la competitividad pero en México no lo llevan tan cual los modelos que también necesitan copiar de otros países bien estructurados por políticas sólidas de bienes públicos, también en otros países estudian diversos argumentos en los sistemas regionales de innovación pero también se lleva mal el plan de estudios en varias universidades.

El objetivo es analizar alternativas de innovación porque sirve para mejorar una empresa y superar las otras con varios límites y ser unas de las mejores que otras en el mercado laboral con el proceso de innovación.

DESDE LA PERSPECTIVA DE UN INSTITUTO

Los autores como simon (1997) y march y olsen (1984) afirman que la racionalidad limitada de estos actores y las dinámicas relacionadas donde ven análisis de las instituciones también intervienen en los problemas que se generan en la planeación, dirección y el control de los recursos de las empresas pero deben tener cuidado con esos puntos porque pueden llevar a que las empresas ya no prosperen.

El institucionalismo es un énfasis de la explicación de las acciones humanas son las explicación socioeconómicas y que también tiene una larga duración, son acciones individuales donde se ejecutan las acciones pero también estructurales de tal manera sustentan el accionar de los emprendedores donde son las innovaciones tecnológicas son las reglas de superación han cambiado con la implantación de las tecnologías.

Las diferencias entre instituciones y las organizaciones son las que genera recursos disponibles para las metas u objetivos en una institución y ya las instituciones son los modelos de reglas y triplicaciones que identifican las categorías sociales y las actividades adquiridas relacionadas es más con el objetivo de analizar para que se faciliten los cambios de prescripciones y para así poder trabajar de la mano con las empresas.

DESDE LA PERSPECTIVA DE LA EMPRESA

Las empresas son las que lideran en los mercados de hoy para hacer una administración de producción en nuestros días también para poder analizar las innovaciones que planteen y mejorar lo tecnológico también en los conceptos empresariales y de las organizaciones de las innovaciones a nivel mundial está más enfocado a la competitividad con otras

También todas las empresas cuentan con un gerente o supervisores que están encargados de los servicios o de los empleados, la administración de operaciones existe desde mucho tiempo ya que las personas han producido bienes y servicios divisiones de trabajo donde cada persona está a cargo de un servicio o área que se le otorga.

Estandarización de las partes donde se da las mejorías de varios elementos o de producción para la mejoría

La revolución industrial está enfocada en las actualizaciones de maquinarias como por ejemplo en la máquina de vapor y que paso el tiempo salió de gasolina y de ahí eléctrica esto ayudo a que evolucionara varias aparatos o maquinarias

El estudio científico del trabajo es más para estudiar los conceptos que se utilizan para estudiar el trabajo sea físico o de naturaleza se observa desarrollo y se capacita a los trabajadores y se retroalimentación constante.

Las relaciones humanas se enfocan en central de motivación y el elemento humano esto quiere decir que se enfoca más en los empleados para que no se estresen y hagan buen trabajo en la empresa

Modelo de toma de decisiones es un sistema de producción y para ver el desempeño y ayudar para tomar buenas decisiones en las agencias y para también apórtalo para que las empresas lo tomen en cuenta

Desarrollo de la informática es mas en el uso de las computadoras esto quiere decir que es claro porque las empresas sean superadas por el uso de estas máquinas

porque ayudado a la innovación y tecnológicas es más el uso en oficinas o virtualmente en todo tipo de operaciones

Son las actividades comerciales en los mercados mundial y desarrollándose en las activadas de marketing

DESDE LA PERSPECTIVA CIENTIFICA

Es más complejo para el desarrollo de las tecnologías de la informática de la información de diversidad cibernética donde ayuda a mejorar los procedimientos de las empresas y que cada vez sea más accesible y la ciencia y la tecnología es consumir como un objetivo porque es la búsqueda de la información intereses propios como la información científica y tecnológica intereses de búsqueda también ayuda a los estudiantes, investigadores, los tecnólogos y profesionales han estar más capacitado en los resultados de un texto científico y para innovar para hacer un diseño de una guía metodológica.

DESDE LA PERSPECTIVA DE UNA ASOCIACION

Son las que establecen flujo de información en las tomas decisiones en una organización de varias personas como líderes para así tomar los procedimiento de acuerdo o varias personas del grupo o para respaldar lo acordado y tener más ventajas con la participaciones de los programas del medio ambiente en la transformación y cambio de las organizaciones también en una asociación sebe donde la burocracia y la racionalización en las organizaciones sean asociado para comprender más.

DESDE LA PERSPECTIVA DE LA SECRETARIA DE SALUD

Donde se enfoca en Chiapas que constituye una sociedad pluricultural que hay más de 979,614 habitantes que son indígenas y de otras culturas donde se colocan en el octavo estado de México con mayor cantidad de pueblo indios donde también en 1934 entró en vigor la ley de coordinación y de cooperación de servicio de salubridad donde trascurrió el tiempo hubo en estado de Chiapas 7 jurisdicciones en varios municipios donde se encargan de checar la salud de los municipios y se

sujeta a factores determinantes como son la educación, empleo, vivienda, la pobreza, la dispersión de población y la dificultad de acceso a los servicios de salud

También se llevó a cabo a gran medida a los impactos que atienden los programas preventivos como la planificación familiar esto permitió el descenso de la mortalidad y se toma más en cuenta a menores de cinco años que son objeto de parte de las atenciones de los programas de prioridad del sistema de salud.

También hay un aumento de mortalidad por enfermedades crónicas y los aumentos en las enfermedades nuevas y de reemergentes y que existen varias enfermedades que un rango epidemiológico como:

Mortalidad infantil:

Donde afecta más en estado de Chiapas, Guerrero y Oaxaca que las primeras causas puede ser por la enfermedad del virus de inmunodeficiencia humana (VIH) también las afecciones del periodo perinatal

Mortalidad preescolar:

Afecta más con las enfermedades diarreicas o agudas en los niños menores de 5 años

Mortalidad escolar:

Donde afecta por las enfermedades que son las causas como infecciones intestinales y leucemia

Mortalidad materna:

Esta más centrado en la población marginada porque hay una desnutrición por parte de la madre y esto hace que los recién nacidos no reciban nutrientes por parte de la madre.

VIH, SIDA y enfermedades de transmisión sexual

Esto está más enfocado en todas las personas porque no se cuidan no se protegen en la hora tener relaciones sexuales pero también existen otras enfermedades de

transmisión sexual donde dicen que en Chiapas en agosto del 1986 se registra un total de 3,344 casos totales de 1986 a 2006

Enfermedades transmisibles por vectores:

Esto es un problema de salud pública porque hay factores como la actitud, la temperatura y la humedad así como la distribución de servicios como el agua y la recolección de basura y también el flujo migratorio el tipo de vivienda y las condiciones socio económico

Paludismo:

Donde en el año de 1989 a 1994 aumento los casos en estado de Chiapas ya después las autoridades fortalecieron un programa en forma permanente para que fuera disminuyendo que fue del 2000 a 2006 se obtuvo una cifra menos

Dengue:

Donde perjudica a toda la población como Tuxtla y Tapachula que han sido más aumento de dengue clásico pero es más peligroso el dengue hemorrágico, pero de acuerdo a eso jurisdicción mandan a rociar para que haiga una disminución del mosquito transmisor del dengue

Leishmaniasis:

Donde es oncocercosis la oncocercosis que son enfermedades más importante del mundo donde más afecta es en las zonas rurales

Enfermedades crónicas degenerativas:

Donde en estado de Chiapas afectaba más en las edades de 25 años a más donde también había una mortalidad

Diabetes mellitus:

Esto es una enfermedad crónica donde hay más incrementos en la población en el estado de Chiapas por factores de una mala alimentación.

Cáncer cervicouterino:

En la actualidad el cáncer constituye una de las principales causas de enfermedades y muerte en el mundo.

CONCLUSIÓN.

Para mí es muy importante lo de innovar porque en la actualidad falta mucho para que todas las empresa hagan bien los procesos de tal manera que lleven bien los modelos para que haci sea competitividad con otras empresas y unas de las mejores, también en sector de salud que le hace falta mucho pero como no hay mucho recurso para dar inicio el plan de innovar por eso no hay un 100% de mejoría en la atención al usuario.

REFERENCIAS

- Cegarra Sánchez, J. (2012). La tecnología. Madrid, Spain: Ediciones Díaz de Santos.
- Fernández Breis, J. T. Quesada Martínez, M. y Fernández Breis, J. T. (2017). Aplicaciones de las nuevas tecnologías a la formación en el ámbito de la salud. Madrid, Spain: Dykinson.
- H. Cole, J. Patentes y copyrights: costos y beneficios (2002). O. Buenos Aires, Argentina,Argentina: Eseade.
- Solleiro, J. L. y Castañón, R. (2008). Gestión tecnológica: conceptos y prácticas. México D.F,Mexico: Plaza y Valdés, S.A. de C.V.
- Suárez Lugo, N. (Coord.), Priego Álvarez, H. R. (Coord.) y Córdova Hernández, J. A. (Coord.) (2019). Mercadotecnia, innovación y tecnología en salud. Universidad Antonio Nariño.

